

## Berbagai faktor yang mempengaruhi besarnya otonomi datu II: suatu kajian desentralisasi dan otonomi daerah dari segi ilmu administrasi negara

Bhenyamin Hoessein, author

Deskripsi Lengkap: <http://lib.ui.ac.id/abstrakpdf.jspdetail?id=74049&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Penelitian atau kajian mengenai desentralisasi atau otonomi daerah telah banyak dilakukan oleh para pakar menurut disiplin ilmu masing-masing. Namun penelitian mengenai desentralisasi dan otonomi daerah masih tergolong langka. Terlebih-lebih penelitian mengenai berbagai faktor yang mempengaruhi besarnya otonomi Datu II dari segi Ilmu Administrasi Negara. Karena itu, penelitian ini berjudul "Berbagai Faktor Yang Mempengaruhi Besarnya Otonomi Datu II: Suatu Kajian Desentralisasi dan Otonomi Datu II Dari Segi Ilmu Administrasi Negara."

<br />

<br />

Dalam penelitian ini dikaji mengenai (1) berapa besarnya otonomi Datu II dibandingkan dengan bagian otonomi Datu I di wilayah Datu II yang bersangkutan, dan (2) faktor-faktor yang mempengaruhi besarnya otonomi Datu II tersebut.

<br />

<br />

Besarnya otonomi Datu II tidak berada dalam kehampaan ruang, tetapi hasil dari pengaruh berbagai faktor. Faktor-faktor tersebut adalah cara penyerahan wewenang oleh Pemerintahan Pusat kepada Daerah, proses penyerahan wewenang yang ditempuh oleh Pemerintah Pusat kepada Daerah dan kemampuan administrasi Daerah.

<br />

<br />

Penelitian ini berawal dengan kajian dokumenter. Berbagai kebijaksanaan nasional mengenai desentralisasi dikaji secara nasional. Selanjutnya untuk mengetahui bekerjanya kebijaksanaan tersebut dilakukan penelitian lapangan di beberapa Datu II. Tipe penelitian ini adalah deskriptif analisis. Analisa bersifat kualitatif.

<br />

<br />

Hasil penelitian menunjukkan bahwa otonomi Datu II lebih kecil daripada bagian otonomi Datu I di wilayah Datu II yang bersangkutan. Disamping itu terdapat variasi mengenai besarnya otonomi kedua tingkatan daerah otonom secara nasional.

<br />

<br />

Porsi otonomi Dati II seperti itu kurang kondusif bagi layanan kepada masyarakat dan bagi keperluan pendekatan pembangunan dari bawah.